

#SÜD-OST 28. Juni 2022

Herzlichen Glückwunsch dem frisch vermählten Brautpaar

„Man soll die Feste feiern wie sie fallen“! Das hat sich die Vorsitzende des Ortsverbandes Naumburg/Weißenfels, Kollegin Silke Jahn, gedacht, als sie zur Hochzeitsfeier der Vorsitzenden der Ortsfrauenleitung, Madeline Siewert, am 25. Juni an/auf der Seebrücke Braunsbedra erschien.



Die Überraschung war gelungen. Damit hatten weder das frisch vermählte Paar, Madeline und Sven, jetzt mit dem Familiennamen Winkler, als auch ihre Gäste gerechnet. Das jung verheiratete Paar und deren Hochzeitsgäste waren sehr erfreut, dass die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft auch an solch einem besonderen Tag an ihre Mitglieder denkt.

Madeline arbeitet als Fahrdienstleiterin in der BZ Leipzig. Sie ist die ehrenamtlich Vorsitzende der Ortsfrauenleitung des OV Naumburg/Weißenfels und im sachsen-anhaltinischen Landesverband der Frauen tätig.

„Noch einmal ein herzliches Dankeschön, dass wir hier kurz bei Euch mit dabei sein durften! Wir wünschen Euch alles Gute für Eure gemeinsame Zukunft!“, so Silke Jahn zum Abschied an das Brautpaar!

...und natürlich können wir uns als Landesverbandsvorstand von Sachsen-Anhalt diesen Wünschen nur anschließen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)